GRÉSIVAUDAN

INFOS PRATIQUES

PONTCHARRA

→ Fermeture de la déchetterie Jusqu'au 30 octobre inclus. Déchetterie du Cheylas ouverte tous les jours sauf le dimanche de 8 à 12 h et de 14 à 19 h.

→ Permanence conciliateur de justice Mercredi 19 octobre de 9 h à 12 h à la mairie. Gratuit. Prise de rendez-vous obligatoire auprès du service Accueil de la mairie ou par mail. Jean-Claude Jesior © 04 76 97 11 65.

claude.jesior@conciliateurdejus

→ Cinéma Jean-Renoir Aujourd'hui: "L'odyssée" à 18h30; "Bridget Jones baby" à 16h; "La danseuse" à 20h45; "Cigognes et compagnie" à 14h.

ALLEVARD

→ Cinéma Bel'donne Aujourd'hui: "L'odyssée" à 15h; "Bridget Jones baby" à 18h; "Cigognes et compagnie" à

LOCALE EXPRESS

CRÊTS-EN-BELLEDONNE

Stage pour enfants à la Fabrik

→ Pendant les vacances de la Toussaint, du mardi 25 au vendredi 28 octobre un stage pour enfants, à partir de 6 ans, qui allie techniques de couture et de cartonnage est proposé. Des tenues et leurs accessoires seront réalisées pour préparer un défilé lors de la prochaine fête de la pivoine. Inscriptions auprès de Céline 06 77 80 89 65 ; Christelle 06 64 77 18 95 ou Circée 06 73 92 39 59.

PINSOT

Marché de Turin : réservations ouvertes

→ Le comité des fêtes organise le samedi 5 novembre une sortie au marché de Turin. Principalement orienté vers les denrées alimentaires, il propose un festival de couleurs et de saveurs qui devrait séduire les Pinsotins. À 13 heures le repas sera pris à l'Auberge de la Poste à Novalesa. Lors du retour, les participants feront halte à Suse pour une dégustation de produits régionaux. Le prix du voyage est fixé à 35 euros pour les adhérents et 45 euros pour les sympathisants. Il convient de s'inscrire très rapidement et avant le 30 octobre en envoyant un chèque à l'ordre du Comité des fêtes 38580 Pinsot. Plus d'informations auprès du comité des fêtes Tél. 04 76 45 00 42 et le 06 41 26 08 27.

le dauphiné... RECHERCHONS CORRESPONDANT

> Le Dauphiné Libéré recherche un correspondant local de presse à Pontcharra/Saint-Maximin. Si vous êtes doté d'un esprit curieux, si vous disposez de temps libre pour vous consacrer à cette activité de complément, et si vous êtes équipé d'un appareil photo numérique avec une connexion internet, vous pouvez contacter : Céline Ferrero au 04 76 88 73 48 ; et Ganaële Melis au 04 76 88 73 87 ; ou envoyer un CV et une lettre de motivation à : celine.ferrero@ledauphine.com ; ganaele.melis@ledauphine.com

PONTCHARRA

Pontch'éthon prépare le Téléthon



En 2015, Pontcharra Téléthon a récolté 18 441,83 euros dont 1 211,50 euros pour les manifestations sur Saint-Maximin. C'est la meilleure somme récoltée depuis 2001.

Vendredi soir, l'association Pontch'éthon a tenu son assemblée générale. Après le rapport d'activité et le bilan financier 2015 qui ont été adoptés à l'unanimité, le programme du prochain Téléthon a été présenté. Il se déroulera les 2, 3 et 4 décembre 2016 à Pontcharra et Saint-Maximin.

Le programme à Pontcharra

■ Vendredi 2 décembre au Coléo à 20 h 30.

Spectacle inspiré de la comédie musicale Notre-Dame-de-Paris interprété par des chanteurs amateurs locaux Lilian Doublet (Quasimodo), Livia Domeignoz Esmeralda), Benjamin Ruiz (Gringoire), François Veullien-Perchet (Frollo), Tiffany Ciccone (Fleur-de-Lys), Jérome Garcia (Phoebus), Chloé Martinez (Clopin). Avec les associations : Acti danse, Les Petits Rats claquettes, Nextape.

Billetterie en vente à l'office de tourisme du Grésivaudan à partir du mercredi 19 octobre. Le tarif est fixé à 10 € à partir de 13 ans et à 5 € jusqu'à 12 ans.

Vente de gâteaux réalisés par les parents d'élèves lors des deux soirées au Coléo. Participation des associations des parents d'élèves des trois groupes scolaires de Pontcharra Crayon jaune (Villard-Noir)/Sous des écoles (César Terrier)/Alpe (Villard-Benoît).

■ Samedi 3 décembre le matin place Bayard

> Conception et vente de

risotto, de diots et de pâtisseries.

> L'après-midi au gymnase

a Maurice-Cucot de 10 à 22 heures "Douze heures de badminton".Le but est de faire voler des volants pendant douze heures par des joueurs déjà licenciés du club de Pontcharra ou des clubs alentours, mais aussi des débutants.

C'est prendre le contrepied du handicap que de jouer sur l'endurance.

> De 14 heures à 16 h 15 Après-midi vitaminé (zumba, nouvelles tendances fitness pour tout public).

> Au Coléo à 20 h 30 Spectacle chants et danses interprété par des associations et bénévoles locaux (notamment Acti'danse, Dansons ensemble, Espace

hip-hop, Les Petits Rats, Shotokan Karaté, Country Grésivau'dance, Farwest Dream).

Billetterie à l'office de tourisme du Grésivaudan courant novembre (et sur place le soir même en cas de places disponibles). Tarif unique 6 €

■ Dimanche 4 décembre

> le matin place Bayard Entre 11 h 30 et 12 heures Acti danse proposera un rendez-vous danses au centre-ville : quinze minutes de danses + vente de boissons chaudes.

> Au Coléo à 14 heures Loto au profit du Téléthon (Association d'aide à domicile en milieu riral avec le concours du Centre communal d'action sociale).

Durant tout le week-end, vente des enveloppes gagnantes à 2 € et buvette.

Le programme à Saint-Maximin

■ Samedi 3 décembre après-midi

salle Marie-Louise

Association sportive + Club des cygnes : soupes à emporter. Pâtés chauds vietnamiens. Pâtisseries

.L'association possède (pontch.ethon@gmail.com) une page Facebook (https://www.facebook.com/ people/Pontch-Éthon/100008427912895), un compte Twitter (@PontchEthon) et un blog (http://pontcharra-38530.blogs.afm-telethon.fr)

LE SALON DE L'IMMOBILIER



cuisinella savoiexpo







10 H - 19 H

ledauphine.com

PARC DES EXPOSITIONS

le dauphiné

ALLEVARD

Empoissonnement des ruisseaux

Vendredi, dès 9 heures, à l'appel du président Armand Giangrande, de très nombreux bénévoles se sont retrouvés à la piscine pour la répartition de mille truitelles qui peupleront les différents cours d'eau. Ces poissons très sensibles aux chocs thermiques sont tout d'abord répartis par sacs déposés sans brusquerie dans l'eau où ils restent quelques minutes pour s'acclimater à la température fraîche en cette saison puis ils sont libérés. Ils prospèreront cet hi-

Étaient concernés par cette opération, le Bréda en aval d'Allevard et en amont jusqu'à Pinsot, le ruisseau de Sailles, le Gleysin le Veyton bas et haut jusqu'au barrage du Carre .



Mise en sac sous la direction du trésorier Jean-Paul Léglise, à gauche.

LA FERRIÈRE

Jean-Luc Rezelman prend sa retraite

ntouré de l'équipe muni-cipale et de sa famille, Jean-Luc Rezelman a fêté son départ à la retraite mardi à la Maison de la nature de Fond-de-France. Le maire, Gérard Cohard, dans son discours, a rappelé la carrière de celui qui fut durant 24 ans employé municipal. Après avoir travaillé en tant que cuisinier pendant 5 ans en Angleterre et en Allemagne, Jean-Luc a débuté sa carrière le 2 novembre 1992 en tant que stagiaire conducteur spécialisé à temps complet, remplaçant Gérard Pepin. Il a travaillé avec Roger Furlani pendant dix

Puis il a assuré l'entretien des jardins, le bûcheronnage et la maçonnerie. Par la suite, il est parti s'installer en Guyane française avec sa famille où il a travaillé en tant qu'agent de quai sur le port puis sur les chantiers du CNES (Centre spatial guyanais) à Kourou. C'est en rentrant en métropole qu'il est venu s'installer à La Ferrière.

Jean-Luc Rezelman a terminé adjoint technique principal deuxième classe. Après le départ de Roger Furlani, il a travaillé avec Gérard Leroy depuis 2005, puis avec Jacques Tavel qui a rejoint l'équipe en 2011.

Le maire a souhaité à Jean-Luc Rezelman de bien profiter de la retraite « et une bonne continuation en Bretagne lorsqu'il partira s'installer là-bas pour se rapprocher de ses



Gérard Cohard a remis à Jean-Luc Rezelman un outil de bricolage de la part de tious ses amis.